

Les muscles abdominaux de Jean de Dieu n'étaient pas complètement développés à la naissance. Ses parents, analphabètes, étaient incapables de se conformer aux instructions du médecin. Le résultat était une hernie ombilicale grave. Lorsque les parents sont venus à l'ONG "Ecole de Solidarité", ils ont été envoyés à Abomey, à l'hôpital CHD Zou / Collines. Pendant deux mois et demi, les organes et les viscères ont été lentement replacés dans l'abdomen. Enfin, l'abdomen a été fermé lors d'une opération chirurgicale utilisant un filet synthétique importé des États-Unis par l'ONG Help-Wir-helfen.



Jean de Dieu à son arrivée à notre ONG partenaire "Ecole de Solidarité"



Les organes sont replacés dans l'abdomen.



Le filet synthétique est remis à la mère.



Jean de Dieu après l'opération